附属中学校 PTA 会長 米原 久晴

お知らせ

日頃より、附属中学校のPTA活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。

さて、新聞やテレビでご承知の通り、新型コロナウイルスは次々と変異しながら感染力を高め、 これまで感染者数の少なかった地域にも広がりをみせています。富山県においても感染者数が増 え始め、富山アラートがステージ3となるとともに、富山市を中心としたまん延防止等重点措置 の対象地域となりました。

年度当初に計画しました PTA 事業も延期や中止を余儀なくされる状況にありますので、学校と情報共有しながら慎重に判断していきたいと考えています。今後の PTA 事業に関する情報は、一斉メールや PTA ホームページで案内させて頂く予定です。

皆様におかれましては、これまで以上の感染予防対策によって感染リスクを下げ、ご自身やご 家族の健康を守るとともに、日々の暮らしや尊い学習環境を守るための行動を継続して頂きたい と思います。

以上

<参考資料>

富山県ホームページ:新型コロナウイルス感染症に関する情報

https://www.pref.toyama.jp/1021/kurashi/kenkou/iryou/virus/index.html

厚生労働省ホームページ:新型コロナウイルス感染症について

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html